



ICAL

El presidente de la Diputación, el rector de la Usal, la comisaria de la muestra y el alcalde

Salamanca

69 obras para ser «Seducidos por la realidad»

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, inauguró ayer la tercera exposición organizada por el Ayuntamiento con motivo de la celebración del VIII Centenario de la Universidad. Bajo el título «Seducidos por la realidad» se muestran 69 obras de diez artistas españoles del siglo XX: Esperanza Parada, Amalia Avia, Julio López, Francisco López, María Moreno, Carmen Laffón, Antonio López, Isabel Quintanilla, Cristóbal Toral y José Hernández. Todos estos artistas presentes «luchaban y luchan, consciente o inconscientemente, para que en España el arte recobre la importancia de la que gozó en otros tiempos». Las obras se exponen en el centro de arte contemporáneo de Salamanca, DA2, excepto dos esculturas de Antonio López, «Carmen dormida» y «Carmen despierta» que se muestran en el Colegio Arzobispo Fonseca.